

Helfende Hände für Mauretanien und Burundi e.V.



Die „Helfenden Hände“ leisten seit elf Jahren humanitäre Hilfe in Mauretanien und Burundi. Dort wird der Erlös des Konzertes für die Schulspeisung an der Waisenhausschule Diallo (Mauretanien) und die Ernährung der Kinder des Waisenhauses Nyabiraba (Burundi) verwendet. Im Namen der „Helfenden Hände“ machen sich regelmäßig Freiwillige auf den Weg nach Afrika. Die Delegationen bestehen aus Ärzten, Optikern, OP-Schwwestern, Technikern, Ingenieuren und Übersetzern. Die Arbeit des Vereins steht auf vier Pfeilern: Neben Hilfsdelegationen organisiert der Verein, dass medizinisches und technisches Material, das gekauft oder gespendet wurde, in die Länder geschickt werden kann, er bietet medizinischem Personal aus Afrika Hospitationen in deutschen Krankenhäusern an und unterstützt Waisenhäuser und Waisenhausschulen. „Helfende Hände“ wurde als Folge einer Hilfs- und Kulturreise des jetzigen Staatssekretärs Hans-Joachim Fuchtel gegründet, der den Verein bis heute berät.

www.helfende-haende.cw-net.de

Mit freundlicher Unterstützung von



In den Optiker-Fachgeschäften
sowie bei der
Sparkasse Pforzheim Calw,
Marktstr. 18 in Nagold,
sind Konzertkarten
im Vorverkauf erhältlich.

Mit Blasmusik aus dem Schwarzwald gegen den Hunger in Afrika

Benefizkonzert



Freitag, 19. Juni 2015, 20 Uhr
Stadthalle Nagold, Einlass 19.30 Uhr
Eintritt: 8 Euro

Vollmaringer Musikanten &
Trachtenkapelle Stammheim
zugunsten
Helfende Hände e.V.

**Vollmaringer
Musikanten**
Dirigent: Fabian Geißler

Seagate Overture

James Swearingen

**The Witch And The Saint
(Die Hexe und die Heilige)**

Steven Reineke

African Roots

traditional, arr. Simon Kerwin

Gesang: Projektchor

Spanish Fever

Jay Chattaway

Kameraden auf See

Musik: Robert Küssel

Text: Goetz Otto Stoffregen

**Trachtenkapelle
Stammheim**

Dirigent: Michael Schanz

Nabucco Overture

Giuseppe Verdi

arr. Franco Cesarini

Gladiator

Filmmusik Hans Zimmer

arr. Massimiliano Legnaro

Katzenduet

Gioachino Rossini, arr. Udo Lüdeking

Solisten: Anna-Lena Fetzer

und Daniel Schumacher

Danzon no. 2

Arturo Marquez

arr. Oliver Nickel

**Die Regimentskinder
- Marsch Op. 169**

Julius Fucik

arr. Siegfried Rundel

Die Vollmaringer Musikanten blicken auf eine gut 100-jährige Geschichte zurück. Das Weihnachtskonzert ist der musikalische Höhepunkt jedes Vereinsjahres. Die Vollmaringer Musikanten sind für ihre innovativen Projekte und Kooperationen bekannt. 2004 haben sie das Musical „Freude“ auf die Bühne gebracht. In ihrem Jubiläumsjahr 2011 präsentierten die Musiker zusammen mit jungen Sängern des Otto-Hahn-Gymnasiums das Musical „Urschel“. Die Wiederholung auf der Gartenschau 2012 hörten und sahen insgesamt 1700 Besucher. Eine Konzertreise führte das Orchester 2012 auf die griechische Insel Kreta.

www.vollmaringer-musikanten.de

Der Musikverein Stammheim, gegründet 1877, zählt mit seinen 115 aktiven Mitgliedern zu den größten Vereinen im Kreisverband Calw. Die Trachtenkapelle mit 70 Musikerinnen und Musikern konnte bei Auslandsreisen, zum Beispiel nach Südafrika, England, Russland oder Hongkong, ihre Heimatregion würdig vertreten. Die Trachtenkapelle ist schon zweimal mit den „Helfenden Händen“ nach Mauretanien gereist. Das Höchststufenorchester zeichnet sich durch ein breites Repertoire an moderner und sinfonischer Blasmusik aus und hat bei Wertungsspielen mehrfach Bestnoten erzielt. Musikalischer Höhepunkt des Vereinsjahrs ist das Frühjahrskonzert.

www.musikverein-stammheim.de